



## **U rythme des chansons de Luis Mariano**

Enfant du pays, le ténor Mathieu Sempéré a donné un spectacle de plus de deux heures, reprenant l'épertoire de Luis Mariano pour le public réuni dimanche 10 janvier dans la salle polyvalente. Accueilli et honoré par la famille de Luis Mariano, Mathieu a su faire revivre l'histoire de ce chanteur qui a conquis le monde entier avec ses mélodies entraînantes. Le public a participé tout au long de l'après-midi en accompagnant notamment Mathieu sur le fameux « Mexico ». Henry-Jean Servat était le narrateur du conteur relatant les anecdotes, les amours, les aventures qui ont marqué la vie de Luis Mariano. Richard Gardet et son orchestre ont envoûté la salle.